

# Ehrungen im **Tischler-Handwerk**

Den rustikalen Rahmen für die Versammlung der Tischler-Innung Mönchengladbach/Rheydt am 21. April stellte das Hotel Fire & Ice an der Skihalle Neuss.



Den Reigen der Ehrungen eröffnete ein traditionsreiches Mönchengladbacher Familienunternehmen: Stolze 150 Jahre Erfahrung im Tischler-Handwerk kann die Alfons Mantz GmbH in diesem Jahr aufweisen. 1867 legte Tischler-Meister Peter Schwamborn den Grundstein für die Firma, die heute auf hochwertige, maßgeschneiderte Einrichtungen für Handel, Handwerk und Industrie spezialisiert ist. Zum Betriebsjubiläum gratulierte Obermeister Hans-Wilhelm Klomp (außen rechts) mit der Ehrenurkunde der Handwerkskammer Düsseldorf, entgegengenommen von Geschäftsführerin Doris Mantz, dem 2. Geschäftsführer Martin Wetzels (außen links) und Betriebsleiter Rolf Klapwijk.

Ehrungen für insgesamt 125 Jahre meisterlichen Schaffens, verteilt auf fünf Silberne Meisterbriefe der Handwerkskammer Düsseldorf, hatte der stellvertretende Obermeister Jürgen Zimmermanns (außen links) mit zur Innungsversammlung gebracht.

Vier davon konnte er vor Ort übergeben, drei davon sind auf unserem Foto zu sehen. Für jeweils 25 Jahre vorbildlicher Handwerkstätigkeit seit ihrer erfolgreich bestandenen Meisterprüfung wurden geehrt (von links): die Tischler-Meister Wim Rademacher, Bernd Rademakers, Michael Lüpertz und Dirk Tascheit. Hans-Walter Rademakers konnte nicht an der Innungsversammlung teilnehmen und erhielt seinen Silbernen Meisterbrief zu einem späteren Zeitpunkt.

Zwei Betriebe wurden mit dem Gütesiegel „TOP Ausbildungsbetrieb“ vom Fachverband des Tischler-Handwerks in Nordrhein-Westfalen ausgezeichnet: Sascha Hermans bekam die Urkunde von Innungsgeschäftsführer Stefan Bresser überreicht. In seinem Betrieb wird höchster Wert auf traditionelle Disziplinen wie Pünktlichkeit, Sauberkeit und Qualität der Ausführung gelegt, gleichzeitig aber auch der freundschaftliche Teamgeist gepflegt. Zu den Nachwuchskräften, die von Sascha Her-

mans ausgebildet wurden, gehörte 2015 auch ein erster Sieger im Wettbewerb „Die gute Form“. Ebenfalls „top“ bildet die Ralf Hoppen Innenausbau GmbH aus, die nicht an der Innungsversammlung teilnehmen konnte und ihre Urkunde im Anschluss bekam.



Ein Janssen-Prinzip:

# Mehr.

[www.janssen-dach.de](http://www.janssen-dach.de)

Mönchengladbach | Duisburg | Brühl | Dortmund

Der Fach-Großhandel  
für Dachdecker-Profis.

# Janssen

Das Dach - unser Fach.